

## Al Amal Schools

<b>Projekt</b>	030
<b>Land</b>	Libanon
<b>Einwohner</b>	ca. 4 Millionen
<b>Flüchtlinge</b>	ca. 1,7 Millionen
<b>Ort</b>	Libanon, Bekaa Ebene.
<b>Projektbeginn</b>	Herbst 2015
<b>Projektumfang</b>	Schulbetrieb von 3 Schulen in der Bekaa-Ebene, Schulen für Flüchtlingscamps
<b>Projektziel</b>	Bildung und Zukunftschancen für Syrische Kinder (700 Kinder), Schaffung von Jobs
<b>Kosten</b>	Ca. 210'000€ für ein Schuljahr

### Projektbeschreibung:

Die Bekaa Ebene im Osten des Libanons ist die Grenzregion zu Syrien. Daher ist es nicht verwunderlich, dass sich die meisten Syrischen Flüchtlinge im Libanon in diesem Gebiet niedergelassen haben.

Schätzungsweise 100'000 Syrische Kinder im Schulalter leben in der Bekaa Ebene. Nicht mal ein Drittel von ihnen besucht eine Schule.

Seit Herbst 2015 unterstützt Orientshelfer e.V. **3 Schulen**, die **insgesamt 700 syrische Schüler und Schülerinnen**

im Alter von 6 bis 14 Jahren unterrichten. Im Laufe des Krieges haben viele syrische Flüchtlinge ihre Hoffnung verloren. Bildung schenkt Hoffnung, Hoffnung auf eine bessere Zukunft, Hoffnung auf einen Ausweg aus der Armut. Durch die komplette Übernahme der Kosten dieser Schulen, gibt Orientshelfer e.V. einer kleinen Gruppe genau diese wieder.

Die Schulen unterrichten in sogenannten „double shifts“. Sowohl am Morgen, als auch am Nachmittag werden pro Klasse 5 Fächer à 45 Minuten unterrichtet. Dabei stehen Englisch, Arabisch, Mathematik, Naturwissenschaften, Sport, Kunst und Sozialkunde auf dem Stundenplan.

Durch Krieg und Flucht sind viele Kinder traumatisiert, aus jeglicher Normalität herausgerissen und haben teilweise seit langem keine Schule mehr besucht. Die *Al Amal Schools* passen ihren Unterricht an diese speziellen Anforderungen der Kinder an und schaffen somit ein stabiles und sicheres Lernklima für die Kinder.



